

POLRI

Polsek Sukaratu Tingkatkan Patroli Malam Demi Kenyamanan Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Nov 16, 2025 - 11:05



KOTA TASIKMALAYA - Demi memastikan lingkungan tetap aman dan kondusif, jajaran Polsek Sukaratu, Polres Tasik Kota, Polda Jabar, secara sigap menggelar patroli malam. Inisiatif ini merupakan wujud nyata kepedulian petugas dalam melayani seluruh lapisan masyarakat yang menjalani aktivitas di malam hari.

Kegiatan patroli yang dilaksanakan oleh Bripka Topan dan Bripka Dadan ini mencakup area strategis seperti perempatan Nyalindung dan Cihanjuang di Jalan Cisinga. Tak hanya itu, titik-titik rawan kejahatan seperti ATM, SPBU, pusat perbelanjaan, apotek, toko jamu, hingga obyek vital lainnya turut menjadi fokus pengawasan. Langkah ini diambil untuk menekan angka kejahatan jalanan, pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta mencegah berbagai bentuk gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Sukaratu. Patroli intensif ini berlangsung pada Minggu, 16 November 2025.

Kehadiran polisi di tengah masyarakat saat beraktivitas di malam hari disambut positif. Salah seorang warga yang ditemui saat patroli mengungkapkan rasa aman dan senang. "Kami merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya patroli polisi, terutama saat kami sedang bekerja di malam hari. Terima kasih banyak atas perhatiannya," ujar salah seorang warga dengan tulus.

Kapolres Tasik Kota AKBP MOH. FARUK ROZI, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaratu AKP DEDE TARMAN, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini. Beliau menyatakan, "Patroli malam ini adalah salah satu bentuk komitmen kami, personel Polsek Sukaratu, Polres Tasik Kota, untuk mengantisipasi segala bentuk kejahatan, khususnya C3, dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami berupaya keras menjaga dan memelihara situasi kamtibmas agar senantiasa aman dan kondusif, sekaligus memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat, terutama di wilayah hukum Polsek Sukaratu."